

Los becarios de nuevo ingreso 2014



El 30 de septiembre se llevó a cabo la Reunión Informativa para recibir a los becarios de nuevo ingreso, en el salón de seminarios Emilio Rosenblueth del Instituto de Ingeniería de la UNAM (IIUNAM). La finalidad de la reunión fue darles información sobre el Instituto para que puedan aprovechar su estancia y conocer los beneficios que pueden obtener.

El Instituto apoya a los estudiantes que quieran ser becarios para integrarse a los diversos proyectos que se desarrollan encabezados por los académicos que en él laboran.

El Dr. Adalberto Noyola Robles, director del IIUNAM, dio la bienvenida a los estudiantes y proporcionó información general de las actividades y los proyectos más representativos de nuestro instituto. También enfatizó la importancia que tienen los becarios en el quehacer académico del Instituto.

La Dra. Rosa María Ramírez Zamora, secretaria académica del IIUNAM, habló sobre el Programa de Becas (que cuenta con su propio reglamento), el cual permite que los estudiantes participen en proyectos de investigación y que, de acuerdo con su preparación académica, puedan desarrollar el programa general de trabajo elaborado por su tutor.

Cabe mencionar que la Lic. Abril Aránzazu Pérez Pérez se encarga de los asuntos relacionados con el Programa de Becas, el Reglamento del Programa de Becas del Instituto de Ingeniería (RP-BII), el Servicio Social y el Sistema de Control de Estudiantes (SICOE), todos ellos para apoyar y atender a los alumnos becarios.

El Lic. Armando González, jefe de personal, mencionó los trámites que los becarios deben realizar para obtener sus tarjetas, y así poder recibir su beca.

Después, la Lic. Guillermina Sánchez Nahuacatl, jefa de la Unidad de Servicios de Información-Biblioteca (USI-Biblioteca), habló de las funciones y los servicios que se ofrecen en la biblioteca.

Finalmente, es importante destacar que la Dra. Patricia Güereca presentó a los nuevos becarios las acciones que se están llevando a cabo para buscar la sostenibilidad del Instituto de Ingeniería.

Este semestre se renovaron 500 becas y se presentaron 100 becarios para integrarse a esos ya registrados en el Sistema de Control de Estudiantes.

¡Bienvenidos! |